

Ulrich Frey

Seussener Straße 4
8594 Arzberg-Röthenbach, 11.12.92

S.E. Patricio Aylwin Azobar
Presidente de la República
Palacio de la Moneda

Santiago de Chile / CHILE

REPÚBLICA DE CHILE
PRESIDENCIA
REGISTRO / ARCHIVO

NR. 43 / 2383

A: 29 ENE 93

P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>

28

ARCHIVO



Exzellenz,

ich mache mir Sorgen wegen der Lage der politischen Gefangenen aus der Zeit der Militärdiktatur in Chile.

Ich erfuhr, daß von den 40 politischen Häftlingen, die noch im Gefängnis sind, neun am 26. September 1992 einen Hungerstreik angetreten haben, um gegen die Verschleppung ihrer Verfahren zu protestieren.

Sie heißen Richard Ledesma, Hector Maturana, Jose Ugarte, Marcos Paulsen, Pedro Pinones, Max Dias, Carlos Rios, Jorge Escobar und Ivan Concha.

Der Gesundheitszustand dieser Männer ist bedrohlich.

Ich möchte Sie dringend bitten, daß schnell alle Maßnahmen zum Schutz des Lebens der Streikenden ergriffen werden, ihre körperliche und seelische Unversehrtheit und die der anderen Gefangenen garantiert werden.

Außerdem sollten ihre Verfahren zügig weitergehen, damit ein Einklang mit dem Recht eine schnelle Freilassung der gefangenen erfolgen kann.

Mit freundlichen Grüßen und der Hoffnung auf Taten und Antwort

Ulrich Frey